

南アフリカ・ベネズエラ楽器支援キャンペーン 世界の子どもたちへ楽器を届けよう!



写真:チラシを転写

ピースボート UPA 国際協力プロジェクトの紹介

南アフリカ最大の旧黒人居住区ソウェト見渡す限りのバラック小屋が広がっています。そこに人種の壁を越え、貧困と言う現実を乗り越えようとするオーケストラがあります。

海外公演にも多数招待されるほど高い評価を受けている二つのオーケストラですが、子どもたちが練習する為の楽器の数がまだまだ追いついていません。ピースボートでは彼らの活動現場を訪れ交流するとともに、日本国内で集めた楽器を届けるキャンペーンを行っています。(チラシより一部転記)

オーケストラ用楽器を集めています。アコーディオンも OK!

◇募集している楽器はオーケストラ用弦楽器、管楽器、打楽器、他、備品などがありますがアコーディオンも OK とのことです。

【今後の予定】 今後の予定は、下記 URL に載っています。

2010年4月16日に横浜港を出港する「第69回ピースボート地球一周の船旅」で再度ベネズエラを訪問予定。現地の子どもたちへ楽器を届け、彼らとの交流プログラムも企画しています。

ピースボート UPA 国際協力プロジェクト 東京都新宿区高田馬場 3-13-1-B1

Tel:03-3363-7561 / FAX:03-3363-7562 [URL:http://www.peaceboat.org/project/aid/](http://www.peaceboat.org/project/aid/)